

# Generationswechsel im Brose Aufsichtsrat und in der Gesellschafterversammlung



Von links: Dr. Rolf Breidenbach, Michael Stoschek und Maximilian Stoschek

**Coburg (23. April 2024)** Nach 35 Jahren als geschäftsführender Gesellschafter und 18 Jahren als Vorsitzender der Gesellschafterversammlung übergibt der Enkel des Firmengründers Max Brose, Michael Stoschek (76), zum 1. Mai 2024 den Vorsitz des Aufsichtsrats der Brose SE an Dr. Rolf Breidenbach (61). Breidenbach gehörte dem Beirat des Familienunternehmens seit 2022 an.

Maximilian Stoschek (45) übernimmt zum gleichen Zeitpunkt den Vorsitz in der Gesellschafterversammlung und wird stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender.

„Ich freue mich, dass mit diesen Veränderungen nun der Generationswechsel in der Führung unseres Familienunternehmens vollzogen ist“, erklärte Michael Stoschek auf der Aufsichtsratssitzung am 22. April 2024 in Coburg.

Maximilian Stoschek dankte seinem Vater im Namen der Gesellschafter für seine beispielhafte unternehmerische Lebensleistung.